

# *L'anniversaire de l'indépendance du Kazakhstan est célébré à La Havane*

---



La Havane, 23 décembre (RHC).- L'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, a célébré le 24e anniversaire de l'indépendance du Kazakhstan et il a rappelé les liens qui unissent nos deux pays depuis le triomphe de la Révolution en 1959.

Le chargé d'affaires de l'Ambassade du Kazakhstan , Israil Tiliaguen, a mis en exergue le travail de l'ICAP en faveur du renforcement des liens entre nos deux pays et avec d'autres peuples du monde.

Il a également signalé que Cuba est un partenaire important et fiable pour le Kazakhstan. Il a mentionné les différents accords signés dans les domaines de l'éducation, du sport, de la science et de la biotechnologie.



**Radio Habana Cuba**